

Das Tagebuch von mArtin...



03. Oktober 2021 19:00 Uhr

Ein weiterer dieser schönen Tage, und tatsächlich war ich auch noch einmal in der Donau. Erraten, es war wieder die Strecke auf der Donauinsel mit Anreise über die Windischhütte. etwas mehr als 60 km und es war ausgesprochen fein!

Hier die Tour und hier ein paar Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

04. 10. 2021 - 08:04 Uhr

MU

vielleicht wars nicht das letzte Mal?

04. 10. 2021 - 09:07 Uhr

fxn

wie ich dich kenne findest du sicher noch einen Tag zum baden.

04. 10. 2021 - 11:14 Uhr

mArtin

Also nach heutigem Stand fahre ich Morgen nochmal diese Runde. Danach soll einmal ein bisserl Herbst sein ? aber ich gebe sichernicht auf...

:~)